



Mai 2020

Liebe Badminton Freunde und Unterstützer

wieder in der Halle am trainieren....dass tut gut...wieder unter Freunden zu sein...

Ich hoffe, ihr hatte ein schönes Pfingst-Wochenende bei diesem schönen Wetter.

Ich selbst war in der Region Innerschweiz und Berner Oberland unterwegs.

Seit dem 11. Mai sind wir wieder im Sportzentrum Thalmatt in Bern am Trainieren. Bis auf die üblichen Einschränkungen (die kennen jetzt ja alle in- und auswendig) haben wir normales Training. Das Doppel spielen ist zwar noch verboten, was aber bei der nächsten Lockerungsrunde sicher wieder erlaubt sein wird. Bin ja so froh, dass es langsam wieder normaler zu und hergeht. Was die internationalen Turniere anbelangt, haben wir noch keine Infos wann es wieder möglich sein wird, sich an den Turnieren zu messen. Ich bin aber sehr zuversichtlich, dass es im Herbst wieder losgeht.

Ich habe 3 erfreuliche Nachrichten zu berichten.

1.

Am 15. August kann ich mit meiner Ausbildung als "Fitness- und Bewegungstrainer Basic" beginnen (wurde am April wegen Corona verschoben) ich freue mich sehr darauf auf die neue Herausforderung. Vielen Dank an die **Sporthilfe** die für mich die Ausbildungskosten

übernehmen, ohne eure Hilfe wäre dies mir nicht möglich gewesen selber zu bezahlen.

2.

Es wurde mir bestätigt, dass ich auch dieses Jahr eine finanziell Unterstützung von der **Sporthilfe** erhalten werde. Mehr Infos dazu weiter unten im Newsletter.

3.

Ich bin im Gespräch mit einem potenziellen Partner, um finanzielle Unterstützung für die neuen Saison zu erhalten, da die Verhandlungen noch nicht abgeschlossen sind, werde ich im nächsten Newsletter genauer darüber berichten.

Was für gute News.

Es ist für uns Spitzensportler so wichtig, dass wir finanzielle Unterstützung bekommen, damit es für uns überhaupt möglich ist, an den verschiedenen internationalen Wettkämpfe teilnehmen zu können. Nur dadurch werden wir erfahrener und können uns stetig steigern und besser werden. Daher vielen Dank an alle Unterstützer, ohne euch wäre das alles nicht möglich.

Das war's eigentlich schon mit meinen News vom Mai, wie in den letzten 2 Monate, kurz und bündig.

Ich wünsche euch einen schönen Juni, genießt das Wetter und die zurückgewonnen Freiheiten.

Bis bald.. und bleibt gesund.....



Liebe Grüße Jenny

Wenn auch ihr Interesse habt, die Sporthilfe zu Unterstützen, sei es als Patenschaft für einen bestimmten Sportler, oder auch mit einer Spende zur Unterstützung an die Sporthilfe. Jeden Franken zählt.



[\(Klick aufs Logo führt zur Webseite\)](#)

Stiftungszweck

Damit keine Sporttalente an der finanziellen Hürde scheitern

Seit 49 Jahren unterstützt die Stiftung Schweizer Sporthilfe Schweizer Athletinnen und Athleten auf ihrem Weg an die Weltspitze. Besonders im Nachwuchsalter und in Randsportarten, wo mediale Präsenz, grosse Sponsoren und hohe Preisgelder ausbleiben, hilft die Sporthilfe leistungsorientierten Sporttalenten und ihren Familien, die finanzielle Herausforderung zu bewältigen.

Individuelle Unterstützung für 1'043 Schweizer Sporthoffnungen

Die Sporthilfe fördert mit 9,1 Millionen Franken jährlich 1'043 leistungsorientierte Schweizer Sporthoffnungen. Die Gelder fliessen dabei direkt in Form von individuellen Förderbeiträgen, Patenschaften und Auszeichnungen an talentierte Athletinnen und Athleten aus über 75 Sportarten.

Verantwortungsvoller und transparenter Umgang mit Spendengeldern

Die Stiftung Schweizer Sporthilfe ist eine nicht-subventionierte, gemeinnützige Non-Profit-Organisation mit Hauptsitz in Ittigen bei Bern. Zusammen mit Swiss Olympic und dem Bundesamt für Sport gehört sie zu den wichtigsten Institutionen des Schweizer Sports.

Die Fördergelder generiert die Stiftung durch Spenden, Mitgliedschaften und Charity-Aktionen aus der breiten Bevölkerung sowie durch Partnerschaften mit der Sport-Toto-Gesellschaft, Unternehmen und Stiftungen.

Es war ein super Ausflug und ein herrliches Wetter



**Vielen Dank an
meine Partner,
Stiftungen und
Unterstützer.**

**Durch ihr Hilfe und
vertrauen, sind
meine Erfolge erst
möglich.**



**Mehr Informationen und Video-Clips auf meiner Webseite
unter:**

www.jenjirastadelmann.ch



**My Badminton Jenjira
Stadelmann**

Jenjira Stadelmann

Kurholzweg 9

3184 Wünnewil-Flamatt

Kontakttelefon : 079 901 33 68

Webseite : www.jenjirastadelmann.ch

Texte und Bilder habe ich zum Teil von
verschiedenen Webseiten entnommen.

SHARE

TWEET

FORWARD

Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie sich auf unserer
Webseite angemeldet haben oder etwas bei uns
gekauft haben

[Abmelden](#)

mailer lite